

FRENTE POLÍTICOS

1. Apoteósico. No podía ser diferente. La convocatoria lanzada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** volvió a ser efectiva. De todas partes del país llegaron hasta el Zócalo capitalino decenas de camiones cargados de gente convencida de las bondades de la Cuarta Transformación. Vinieron a celebrar con el Presidente esta nueva fecha patriótica en la que Morena se decidió a tomar las calles. Nuevamente lució llena la plancha del Zócalo, como en los viejos tiempos. Sin embargo, queda la sensación de que los integrantes de Regeneración Nacional se esmeraron en que todo les saliera bien. ¿También será así el día de las urnas? Eso es lo importante.

2. Ancla financiera. No paniquea a los encargados de las finanzas públicas la turbulencia internacional. La exposición de los bancos en México por la falta de liquidez de algunos bancos regionales en EU es prácticamente inexistente, ya que el sistema financiero mexicano está bien capitalizado y cuenta con amplias reservas de liquidez, “por lo que la actual coyuntura no tiene un impacto directo en el sistema”, aclaró la gobernadora del Banco de México, **Victoria Rodríguez Ceja**. Señaló que el mandato es procurar la estabilidad del poder adquisitivo, por ello las decisiones de política monetaria, dijo, consideran “siempre el panorama inflacionario en su conjunto”, para evitar sorpresas. El barco está seguro ante el oleaje.

3. De panzazo. Con un seis calificó **Hillary Clinton**, exsecretaria de Estado estadounidense, la relación que existe entre México y Estados Unidos, pues aseveró que hay elementos por mejorar, principalmente el de la información compartida y poner freno a la venta ilegal de armas y al narcotráfico. La asignatura la calcula de acuerdo con las condiciones posemergencia sanitaria. “Le daría un seis, porque ambos estamos apenas saliendo del impacto de la pandemia y nos estamos adaptando a los retos continuos que enfrentamos”. Vecinos que comparten 3 mil 145 kilómetros de frontera, en donde seis estados en México y cinco de EU están conectados, lo que menos conviene es reprobar en el rubro de la bilateralidad.

4. Finura. El titular de la Secretaría de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, adelantó que se realizará un “ajuste fino, nada dramático” en el mar-

co macroeconómico para este año, considerando los próximos movimientos de la Reserva Federal y la evolución de las condiciones de México. Advirtió que los precriterios están cambiando de un punto a otro, pero no por la razón de los bancos estadounidenses. **De la O** señaló que hay obras de infraestructura que se están financiando y hay altos niveles de ocupación, por lo que este tipo de situaciones “no cambia de la noche a la mañana, porque son asuntos de mercado interno y de dinámica interna”. Traducción: confiemos en que don **Rogelio** tiene el bisturí de precisión; que no le tiembla la mano.

5. En buenos términos. La más reciente baja del equipo cercano al presidente **López Obrador** da su punto de vista tras renunciar a su cargo. **Lázaro Cárdenas Batel** señaló que mantiene buena relación con el Presidente, a quien agradeció su confianza. Aclaró que su salida obedeció simplemente a que concluyó un ciclo y para ocupar un cargo en la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños. “Fue una casualidad de la vida, no hay ningún problema. Ya cumplí un ciclo, le agradezco mucho al Presidente la confianza, le agradezco la oportunidad de haber colaborado con él”, señaló el también exgobernador de Michoacán. Pocos son los funcionarios de la 4T que salen por la puerta de enfrente. Vaya bien; buen camino.

